

Ressort: Entertainment

Beginner begründen Pause: Man geht sich gegenseitig auf den Sack

Berlin, 08.08.2016, 11:33 Uhr

GDN - Die Beginner haben im Gespräch mit "Zeit Campus" die Gründe für ihre 13-jährige Pause erläutert: "Mit `Bambule` waren wir anderthalb Jahre unterwegs. Immer auf Tour und in einem Bus zusammen - da geht dir die Musik auf den Sack, da geht man sich gegenseitig auf den Sack", so Bandmitglied Jan Delay.

"Also haben wir erst mal Soloplatten rausgebracht. Nur so geht das überhaupt. So erhält man sich den Spaß." Über die Anfänge der neuen Platte erzählt Denyo: "Ende 2010 haben wir gesagt: Lasst mal wieder loslegen. Auschecken, was geht", sagte er. "Dann haben wir zwei Jahre die Zähne zusammengebissen und alles Mögliche ausprobiert. Aber wir sind nicht an den Punkt gekommen, an dem es geil war. Ich habe damals keine guten Raptexte rausgehauen." Nach einer Singer-Songwriter-Phase sei er draußen gewesen. "Ich habe für die Beginner-Platte vier Jahre gearbeitet. Jeden Tag flexen, flexen, flexen. Irgendwann ging's. Vergangenen August haben wir entschieden, was geil ist, und das Album gemischt", so Denyo weiter. Jetzt sei es an der Zeit gewesen: "Es geht um die Leidenschaft und unser Lebenswerk."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76371/beginner-begrunden-pause-man-geht-sich-gegenseitig-auf-den-sack.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com